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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

        Réunion statutaire n°17 
         du mardi 4 mai 2021 

           
 
Etaient Présents : 
 

Alex MOUTON  Président – GMT & GAT 
Michel HANNAERT  1er Vice-Président – Secrétaire GLT 
Éric MONTARIOL  Trésorier 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
William GUILMOT  Les œuvres - GST 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Bruno LUYCKX 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Stéphane KLEMM  Responsable « Youth » 
Jean-Yves GEGO 
Noël LELOUP 
 

 
17ème zoom party de l’année, et avec un peu de chance ce sera l’une des dernières 
sous cette forme, … Espérons-le car, bien que nous soyons maintenant bien rôdés à 
cette technique, nous avons tous envie de nous revoir autour d’un verre ou d’un bon 
repas. 
Notre Président ouvre la séance à 8.05 en souhaitant la bienvenue à tout le monde et 
nous abordons directement les points mis à l’ordre du jour de la réunion. 
 

1. Approbation du PV de la RS n°16 du 20 avril : 
 

Aucune remarque ni commentaire, le PV est approuvé. 
 

2. Vente de vin d’été : 
 
La vente s’est clôturée hier soir et Michel nous fait le bilan : 
 
Nous avons reçu au total 29 commandes pour un total de 73 cartons de 6 bouteilles. 
Le chiffre d’affaires est de 5.142,00 € et le bénéfice net est de 1.161,43 €.  
La marge moyenne dégagée est donc de 1,2918. 
 
Bien que nous n’ayons pas atteint le volume estimé lors des négociations de prix, le 
fournisseur a confirmé qu’il nous octroierait la remise prévue de 20%.  
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Alex et Michel se verront dans les prochains jours pour contrôler les résultats et les 
paiements et pour lancer la commande. Les livraisons se feront le samedi 15 mai de 
11.00’ à 17.00’, chez Xavier Monfort comme annoncé sur notre site. 
 
Les membres de la commission vont rassembler les commandes par client ; il est 
souhaitable que les membres récupèrent leur commande ainsi que celle de leurs 
contacts. Michel contactera les clients qui viennent enlever chez Xavier pour estimer 
les heures de présence sur place le jour de la livraison.  
 
Le résultat est inférieur à ce que nous avions espéré mais, tenant compte de la 
situation sanitaire, du fait que c’était une première et surtout que nous n’avons pas 
pu organiser de dégustation, nous sommes heureux de la réussite.  
 

3. Affiches de la paix : 
 
Bruno a récupéré 5 dessins à l’Amarrage et Alex en a récupéré 3 aux Salanganes. 
Ils ont été numérotés, photographiés et envoyés aux membres ce dimanche 2 mai 
pour avoir leur vote. Voici les résultats : 
 

- 1er prix : Océane Dubois des Salanganes (15 points) – Dessin n°3 

 
 

- 2ème prix : Morgan BELLAIRE de l’Amarrage (9 points) – Dessin n°7 

         
 

- 3ème prix : Holaya MINJAU de l’Amarrage (7 points) – Dessin n°6 
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Bien qu’ayant également reçu les photos, seuls Stéphane et Jean-Yves n’ont pas 
voté. N’ayant pas réussi à joindre Stéphane, Paul contactera au plus vite Maryse 
Genet pour transmettre les dessins au District. (Suite au contact de Paul, Michel 
portera les dessins ce mercredi 5 mai chez Marc Allaer qui les transmettra) 
 
Les prix des lauréats de 2020 ont été remis par Alex et William lors d’une petite 
cérémonie sympathique organisée aux Salanganes le mercredi 21 avril dernier. 
Merci à William de nous avoir envoyé quelques photos de la cérémonie. 
 
 

4. Convention MD112 et AG des ASBL Fonds Humanitaire et Auxiliaire : 
 

Alex et Michel ont reçu la convocation pour participer à la convention virtuelle du 
MD112 qui se tiendra le samedi 5 juin. Le club a droit à un vote pour valider 
différentes choses (PV des AG de l’année passée, approbation des comptes et 
rapports des contrôleurs, nomination du Council Chairperson, …). 
 
Michel transmettra par email à tous les membres (fait !) le lien qui permet d’obtenir, 
sur le site MD112, l’ensemble des informations utiles à ceux qui souhaitent donner 
leur avis ou poser des questions. Le vote sera effectué par Alex (inscription faite) de 
manière électronique entre le 5 et le 9 juin. 
 

5. Divers : 
 
- Sortie Harley-Davidson : 

 
William a discuté du projet avec Muriel George et Chantal Versmissen qui, sur 
base des instructions reçues au sujet des regroupement des jeunes, refusent de 
mettre à disposition le bus de la commune pour le transport des enfants vers 
Mons. 
Qu’à cela ne tienne… Michel confirme que l’évènement est lancé et qu’il se 
tiendra le samedi 29 mai dans l’après-midi, de 13.30 à 16.00’. Les enfants – âge 
minimum 8 ans - seront emmenés à moto pour quelques tours à proximité de la 
concession H-D ; les institutions doivent assurer le transport des enfants vers 
Mons et devront veiller à ce que chaque participant dispose de gants, de 
vêtements et de chaussures adaptés ; les bikers fourniront un maximum de 
casques de petite taille. William pense remettre aux enfants un « certificat de 
baptême » pour l’occasion… A voir avec Michel. 
 
Merci aux coordinateurs de transmettre en temps utile les informations à 
chacune des institutions et d’informer Michel du nombre d’enfants participant. 
 
Michel enverra aux membres l’annonce qui a été lancée par le Comité du club H-
D à tous ses membres (fait !). Un don de 1.000 € nous sera remis en soutien 
pour nos œuvres. 
 

- Timbres pour la célébration du bicentenaire du décès Napoléon : 
 
Vincent Scourneau a finalement contacté Alex et William pour nous confirmer 
l’achat par la commune de 40 enveloppes de timbres. Le bon de commande 
nous sera envoyé dans les prochains jours… 2.000 euros qui tombent du 
ciel…Excellent nouvelle !  La dernière planche sera mise sous cadre et restera 
propriété du Club. 
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Michel prend la parole pour nous exprimer sa grande satisfaction de la réussite 
de la vente de vins et des timbres ; il faut voir le bon côté des choses, tout a été 
plus difficile à cause de la pandémie mais nous en sortons grandis, qui plus est 
avec une recette finalement équivalente à celle que nous faisons lors de la 
journée du 1er mai aux étangs… Bravo ! 
 

 
6. Tour de Table : 

 
- Éric : A passé une bonne soirée et remercie la commission vins pour la réussite 

de la vente ; est d’accord avec Michel sur la positivité ; peu de clubs ont pu se 
mobiliser comme nous l’avons fait. Bravo à tous ! 
 

- Jean-Luc : A passé une bonne soirée malgré une mauvaise connexion 
Internet… Il nous annonce que Marie nous offre deux emblèmes Lions pour 
décorer les murs lors de nos évènements… Elle passe en vitesse à l’écran pour 

nous saluer... Merci Marie       Il est également heureux des résultats de la vente 

de vins et propose de remercier les clients par une annonce sur notre site et de 
clôturer la vente. 

 
- William : Est désolé du blocage des autorités communales à cause des règles 

Covid ; est toutefois heureux de voir que l’année se termine plutôt bien. 
 

- Paul : A passé une bonne soirée et est content de l’opération vins. 
 

- Bruno : A passé une bonne soirée et propose d’acheter plus souvent des 

timbres pour les revendre au Bourgmestre…       A également passé une belle 

soirée et se réjouit des résultats de la vente de vins. 
 

- Michel : A également passé une bonne soirée et rappelle de bien informer les 
institutions au sujet de l’évènement H-D. 

 
- Alex : A également passé une bonne soirée et propose d’inviter notre 

fournisseur de vins Jean Velu lors d’une de nos prochaines réunions statutaires.  
 

Il demande à Paul de contacter Xavier Monfort pour tenter d’organiser au plus 
vite un repas en extérieur puisque les règles le permettent… Attention, pas plus 
de 4 par table !  

 
 

La séance est clôturée à 21.00’ 
 
 
 

Michel 
Secrétaire 


